

Hervé BUFKENS

Etoile Riez Vie Basket-Ball,

Le 28 mars 2024,

Madame/Monsieur,

Dans le cadre de l'offre de poste proposée (depuis votre site internet) par l'Etoile Riez Vie Basket (Saint-Hilaire-de-Riez/Saint-Gilles-Croix-de-Vie/Le Fenouiller) pour la préparation et l'obtention du Brevet Professionnel de la Jeunesse, de l'Education Populaire et du Sport avec spécialisation "Basket-Ball", je souhaite y postuler et ainsi intégrer votre processus de sélection.

Actuellement, bénévole-encadrant et renfort pour la catégorie U10/U11 depuis janvier 2024, je m'emploie à porter les objectifs pédagogiques des entraîneurs qui dirigent les accueils des mercredis matins et de jeudi en fin de journée, après l'école. J'effectue également la fonction de "coach" lors des compétitions pour mettre en oeuvre les acquis de formation et des stratégies qu'il m'arrive de mettre en oeuvre pour mener ces jeunes compétiteurs vers la victoire.

J'ai, par le passé, au sein du Comité de l'Essonne, joué deux ans en catégorie "cadet", puis coacher et diriger une catégorie de poussins à l'âge de 18 et 19 ans jusqu'au Service National. Par la suite, toujours au sein du Comité de l'Essonne, j'ai repris la pratique personnelle du Basket-Ball après mon retour du Service National Actif en juin 1988 dans deux différents clubs et en parallèle, "coacher, encadrer, diriger" une même équipe de joueuses de la catégorie Benjamine jusque Cadette. Leur "coache", s'étant vu confiée d'importantes responsabilités professionnelles, ne parvenait plus à prendre en charge les entraînements (retards et absences) et les compétitions. Cela ayant eu pour conséquence un profond ressenti (par les joueuses) d'un délaissement, et d'un abandon certains. Et de mon côté, un intéressant challenge à



Résidence LA GARENNE
Rue BEAUSEJOUR
85800 SAINT-GILLES-
CROIX-DE-VIE



07.885.85.886



Herve.bufkens@laposte.
net



relever en les prenant en charge quelques temps, après. Puis, j'ai interrompu totalement cette activité sportive pour me consacrer à mon évolution professionnelle en reprenant plusieurs fois, des études et progresser en responsabilité au sein de l'entreprise ou j'étais salarié.

De reprendre là où je m'étais arrêté en 1992, après l'obtention de la partie théorique du Brevet d'Etat d'Educateur Sportif de Niveau 1, en postulant au cursus d'apprentissage pour la préparation et l'obtention du BPJEPS à spécialisation Basket. En effet, je n'avais pas poursuivi la partie pratique du BEES 1er degré car mon responsable hiérarchique de l'époque avait mis tout en œuvre pour me retenir en me proposant des fonctions de Chef d'Equipe à l'âge de 26 ans. Il avait identifié mon important investissement dans le milieu sportif et un risque de fuite où j'occupais, également, la fonction de président de la section « Musculation Sportive » de l'Association sportive de la Commune où je demeurais.

Sérieux, engagé, dynamique, responsable, je souhaite relever cette belle opportunité qui m'est faite. Je sollicite, à ce titre, votre bienveillance en m'intégrant dans votre processus de sélection pour me permettre de défendre ma candidature. Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en l'assurance de ma considération distinguée,

Hervé BUFKENS

